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Barrio bohemio penquista 
exige mayores resguardos 
Clientes, trabajadores y vecinos acusan que falta presencia policial, para reducir peleas y robos. 

3. Pablo Fariña López 
cronicaGestrellaconce.cl 

no de los lugares 
U que más concurri- 

dos de los pen- 
quistas para carretear es 
el Barrio Bohemio, don- 
de hay decenas de loca- 
les nocturnos que son 
frecuentemente visita- 
dos por jóvenes, princi- 
palmente los fines de se- 
mana. 

Pese a que no se han 
registrados hechos de 
gravedad en las últimas 
semanas, clientes y tra- 
bajadores de estos recin- 
tos afirman que debido 
al consumo de alcohol es 
habitual que se generen 
algunas peleas y conside- 
ran necesario que haya 
más controles en lugar 
para aumentar la sensa- 
ción de seguridad. 

Andrés — Villalobos, 
que habitualmente vi: 
ta algunos de estos loca- 

les con amigos, sostuvo 
que “no se ve mucha se- 

guridad en las noches. 
Uno a veces, especial- 
mente cuando ya vas de 
vuelta, si te toca irte a 
pie lo haces tratando de 
estar lo más atento posi- 
ble al entorno, para evi- 
tar un posible asalto”. 

Añadió que “la parte 
de la línea del tren es 
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PATRULLAJES NOCTURNOS DESARROLLADOS POR CARABINEROS DE LA CIUDAD DE CONCEPCIÓN. 

nas calles aledañas tam- 
bién. Siendo un barrio 

tan concurrido casi no se 
ven Carabineros e inclu- 

so se ve hasta medio 
abandonado en algunas 
partes”. 

Marcelo Sanhueza, 
que trabaja en uno de es- 
tos locales, opinó que “a 
veces sí se ven Carabine- 

ros haciendo controles en 
algunos puntos, pero 
realmente ese tipo de la- 
bor debería ser una cons- 

semana. A todos nos con- 
viene que el barrio sea se- 
guro, porque se generan 
riñas y también muchos 
trabajadores sufren robos 

de cosas en sus autos”. 

Agregó que “en parti- 
cular hay músicos que 
en varios ocasiones les 
han robado sus instru- 
mentos, que quedan 
guardados en los vehícu- 
los y la iluminación en 

algunas calles no ayuda 
mucho. Es una lata, por- 

re pasarlo bien sin mo- 
lestar a nadie y pueden 
pasar un mal rato”. 

Además de la falta de fis- 
calizaciones, un proble- 
ma recurrente para los 
habitantes que viven cer- 
ca de los locales es el rui- 
do y principalmente la 
basura que dejan algu- 
nos de los visitantes a es- 
tos lugares. 

Eduardo Mellado, 

Viene mucha 
gente que hace la 
previa y consumen 
alcohol en la calle, 

pero lo peor es que 
dejan sucio con 
latas o botellas”. 

Eduardo Mellado, 
vecino de calle Ejército 

nio cercano por calle 
Ejército, opinó que “uno 
ve cierto descuido en 
realidad, porque claro 
como viene mucha gente 

que hace la previa y con- 
sumen alcohol en la ca- 
lle, pero lo peor es que 
dejan sucio con latas o 
botellas. Además no fal- 
tan los que orinan afue- 
ra de las casas, entonces 
el panorama es bastante 
malo por las mañanas 
los días más movidos”. 

Además recalcó que 
“si se viera más contro- 
les o fiscalizaciones de 

Carabineros o presencia 
de seguridad ciudadana 

quizás las personas que 
vienen a estos locales y 
tienen estas actitudes 
negativas se comporta-   
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CORONEL ANGÉLICA BRIONES. 

Asume nueva directora 

  

Lacoronel Angélica 
Briones Castillo fue desig- 

nada porelalto mando 
institucional como nueva 

directora regional de Gen- 
darmería en Biobío, tras 
concretar 2 años de ges- 
tión como primera autori- 
dad institucional en Los 
Lagos.La nueva autoridad 
regional expresó quelos 
principales esfuerzos de 
sugestión estarán enfoca- 
dos en el combateal cri- 
menorganizado desdela 
seguridad penitenciaria, 
el fortalecimiento del re- 
curso humano institucio- 
nal, procesos de reinser- 
ciónsocial y la protección 
delos derechos humanos 
como factor transver- 

sal.“La prioridad en mi 
gestiónes potenciarel re- 
curso humano institucio- 
nal ycomprometera 
nuestro personal enta- 
reasque contribuyan a la 
seguridad pública desde 
lareinserción, y através 
del combate al crimen or- 
ganizado que constituye 
el énfasis del mando”, 
acentuóla directora regio- 
nal. 

  

Enap firma acuerdo que acelerará la 
marcha de combustibles sintéticos 

Un nuevo paso en su 
alianza dieron en París 

(Erancia), la Empresa Na- 
cional del Petróleo (Enap) 
y HIF Global, las que fir- 

maron un acuerdo co- 
mercial que permitirá 
acelerar el desarrollo de 
los e-Combustibles en 
Chile. Esto actualiza 
acuerdos previos entre 
ambas compañías y abre 
la posibilidad para que 

Enap se sume como accio- 
nista a los proyectos de 
producción de e-Combus- 
tibles de HIF en Magalla- 

nes. También permitirá 
desarrollar un proyecto 
para viabilizar desde el 
desembarco de equipa- 

iento hasta la exporta- 
ción de productos finales 
y definir un modelo de 
negocio para que la em- 
presa estatal comercialice 

  

combustibles carbono 
neutrales. El acuerdo es- 

tablece un plan de mo- 
dernización para los mue- 
lles de Cabo Negro y su in- 

fraestructura asociada. 

“Como empresa del Esta- 
do, estamos convencidos 
que nuestro rol es clave 
para concretar este tipo 
de iniciativas y avanzar 
de manera decidida en el 
proceso de transición 

energética”, señaló la pre- 
sidenta del Directorio de 

Enap, Gloria Maldonado. 
“Este acuerdo muestra 

que cuando hay compro- 

misos reales y visiones 
compartidas, se pueden 
establecer soluciones 
confiables y eficientes. 

Esto suma a los avances 
que Enap ya tiene en esta 
materia para el desarro- 
llo de nuevos negocios ba- 

CAPTURA 

  

ASPECTO DE LA FIRMA DEL CONVENIO EN PARIS. 

jos en carbono”, señaló el 
gerente general de Enap, 
Julio Friedmann. 

El ministro de Hacien- 

da, Mario Marcel, destacó 
este acuerdo en un con- 

texto mundial de reduc- 
ción de emisiones y ma- 
yor demanda por produc- 
ción con energías limpias 
e hidrógeno verde en el 
futuro.
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